



Béatification de Jean Paul II : Le 30 avril - Le Sanctuaire de Fatima en vigile mondiale de prière

Le 1er mai prochain, Benoît XVI présidera, au Vatican, la béatification de son prédécesseur, Jean-Paul II. Le Sanctuaire de Fatima s'unira en joie aux plusieurs célébrations et initiatives qui sont en train d'être préparées, quelques unes d'expansion mondiale. **Le 30 avril - Le Sanctuaire de Fatima en vigile mondiale de prière**

La télévision unira cinq endroits du monde Le soir du 30 avril, à 19h00 de Lisbonne, dans une organisation du Vicariat de Rome, le monde va s'unir en prière. Intitulée « Totus Tuus - Vigile de Prière pour préparer la béatification de Jean-Paul II, l'initiative aura un fort impact, une fois qu'elle joint cinq endroits différents, à travers la télévision. - la Basilique de Guadalupe, au Mexique ;

- le Sanctuaire de Kawekamo, en Tanzanie ;
- le Sanctuaire de Fatima, au Portugal ;
- Cracovie, en Pologne ;

- le Sanctuaire de Notre-Dame du Liban, au Beyrouth. Dans chacune de ces villes sera récité un mystère du Rosaire, diffusé en temps réel par le Centre Télévisé du Vatican vers tout le monde. À Rome, à partir du Circus Maximus, présidera la veillée le cardinal Agostino Vallini, vicaire de Sa Sainteté pour le Diocèse de Rome. Le Sanctuaire de Fatima a accueilli avec beaucoup de joie l'invitation pour participer dans cette prière, car il s'agit d'un moment de plus pour rappeler et fêter Jean-Paul II. La petite chapelle des Apparitions a été le lieu choisi pour faire la liaison à Fatima. Dans cet endroit il sera possible d'accompagner, à travers des écrans télévisés y installés pour l'occasion, tout le Rosaire. Mgr Augusto César, évêque émérite de Portalegre et Castelo Branco, présidera ce moment, à Fatima. **Le 1er mai Béatification de Jean-Paul II, au Vatican**

Fatima vivra la béatification de Jean-Paul II en union spirituelle avec Rome. Au Portugal, bien que la grande fête nationale d'action de grâces pour la béatification de Jean-Paul II soit fixée pour 13 mai, à Fatima, le Sanctuaire souhaite vivre en ambiance de fête et d'action de grâces le jour même de la béatification, le 1er mai. Le Sanctuaire rappellera le Pape qui « pèlerin parmi les pèlerins » a été ici par trois fois et qui, selon les mots du Recteur du Sanctuaire, a donné au message de Fatima « une dimension ecclésiale et universelle ». Voilà pourquoi ce lieu s'habillera en fête pour « remercier le don de Jean-Paul II à l'Église et à l'humanité », comme l'affirme le Père Virgílio Antunes.

Le 1er mai - Concert en l'honneur de Jean Paul II Le 1er mai, jour de la béatification de Jean Paul II, par Benoît XVI, au Vatican, le Sanctuaire de Fatima promeut la réalisation d'un concert qui fera mention de ce Pape, pèlerin de Fatima, par trois fois. Il aura lieu, à partir de 16h00, dans la basilique de Notre-Dame du Rosaire de Fatima. Les interprètes sont : le groupe choral AdesbaChorus (Barreira, Leiria) et une Orchestre à Cordes. À l'orgue : João Santos ; aux tympanons : Tiago Cordeiro, sous la direction de

Jorge Narciso et de Rita Pereira. « Totus Tuus » - Étant celle-ci la devise de Jean Paul II et ayant été l'hymne de l'un de ses pèlerinages à Fatima, le concert terminera par le chant « Totus tuus Maria », de A. Cartageno.

www.fatima.pt/fr/news/beatification-jean-paul-ii-le-30-avril-le-sanctuaire-fatima-en-vigile-mondiale-priere